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令 和 ４ 年  第 ３ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和４年３月２８日              午後１時３０分 

招集の場所   全 員 協 議 会 

開会の日時 令和４年３月２８日              午後１時３５分 

閉会の日時 令和４年３月２８日             午後３時００分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、福田孝夫教育長職務代理者、遠藤康江委員、猪股富美子委員、

秋山哲也委員、山本俊一委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長兼スポーツ振興課長事務取扱、中里 孝学校教育部長、小

泉雅広こども局長兼福祉事務所長兼学校教育部理事、石井幸子生涯学習部副部長

兼教育総務課長、鳥海和彦生涯学習課長、平渡勢津郎文化・学習センター所長、阿

部浩和図書館課主幹、刑部香織学校教育課長、高貫 貢学校給食課長、塩崎昇一

こども局副局長兼子育て支援課長兼学校教育部参事、野本朋子こども局参事兼こ

ども保育課長兼学校教育部参事、清水博文学校教育課主幹兼指導主事、武井由加

里教育総務課主幹 

 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録等の承認 

第４ 第１５号議案 加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の人

事について 

第５ 第１６号議案 加須市スポーツ推進委員の委嘱について 

第６ 第１７号議案 加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規

則 

第７ 第１８号議案 加須市公共施設予約管理システムの導入に伴う教育委

員会関係規則の整備に関する規則 

第８ 第１９号議案 加須市特別支援教育就学奨励費支給要綱 

第９ 協議事項 令和４年度加須市立幼稚園入園式お祝いのことば及び

令和４年度加須市立小・中学校入学式告辞について 

第１０ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 ただいまから、令和４年第３回加須市教育委員会定例会を開会します。 

会議時間の短縮のため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行ってく

ださい。 

 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 
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渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は秋山委員にお願いいたしま

す。 

 

秋山委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

 

 

【日程第３ 前回会議録等の承認】 

令和４年第２回定例会、第１回及び第２回臨時会の会議録については、事前に

お配りしてございます。 

まず、令和４年第２回加須市教育委員会定例会会議録の内容について何かご質

疑、ご意見等ございますか。  

（ございません の声あり） 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、令和４年第２回定例会の会議

録については承認ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

 

渡邉教育長  

  

次に、令和４年第１回加須市教育委員会臨時会会議録の内容について何かご質

疑、ご意見等ございますか。  

（ございません の声あり） 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、令和４年第１回臨時会の会議

録については承認ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

 

渡邉教育長  

  

次に、令和４年第２回加須市教育委員会臨時会会議録の内容について何かご質

疑、ご意見等ございますか。  

（ございません の声あり） 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、令和４年第２回臨時会の会議

録については承認ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 
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渡邉教育長 日程第４ 第１５号議案「加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について」及び日程第５ 第１６号議案「加須市スポーツ推進委員の委嘱に

ついて」は、人事案件及び個人情報を含む案件であることから、加須市情報公開

条例第７条第１項第４号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第４および日程第５は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項

に基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第１５号議案「加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第５ 第１６号議案「加須市スポーツ推進委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長  これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第６ 第１７号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則」】 

 

渡邉教育長 日程第６ 第１７号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

 

 

 

 

 

 

鳥海生涯学習課長 

令和４年度組織・事務分掌の見直しに伴い、規定の整備を行うため、加須市教

育委員会事務局組織規則の一部を改正いたしたく、この案を提出するものであり

ます。 

令和４年度の組織改正としまして、スポーツ振興課のオリンピック・パラリン

ピック担当が、オリンピック・パラリンピックの終了に伴いまして廃止となりま

す。 

また、女子野球振興担当についてですが、これまで総合政策部政策調整課に女

子野球振興担当がありまして、スポーツ振興課職員も兼務しておりましたが、そ

ちらの担当業務について、令和４年度からはスポーツ振興課で行うとするもので

ございます。 

もう一点、生涯学習に関しまして、「教育委員会を必要があると認めるときは、

生涯学習課に、生涯学習推進員、生涯学習事務員、生涯学習事務補助員その他必

要な職員を置くことができる」という一文を加える案になっております。 

公民館がコミュニティセンターになることに伴い、公民館に配置していた職員

を再編することになりますので、その新たな職員体制をきちんと規則に位置付け

る改正を行いたいということでございます。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 
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渡邉教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

福田教育長職務代理

者 

公民館からコミュニティセンターになるということで、具体的なところが示さ

れました。新しいスタートを切るということで市民の方も安心できるかと思いな

がら資料をみさせていただきました。 

公民館について、加須、不動岡、三俣、北川辺、こちらは新しくつくられたとこ

ろですので大丈夫かと思いますが、その他の礼羽、大桑、水深、樋遣川、志多見、

大越は、ご存知のように昭和５０年代に建てられたものですので、建物の耐久性

が厳しいところもあるかと思います。今後どういうふうにしていくのか、どう進

めていくかということについて、もし案があるようでしたら教えていただければ

と思います。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

おっしゃるとおり、昭和５６、７年に建てられた公民館も多くあります。加須

市として公共施設総合管理計画を令和３年度中に見直しをしておりまして、令和

４年度早々に公表する予定になっております。 

すべての公共施設の再整備、あるいは今後の方向性を点検しましたが、その中

で、この公民館、４月１日からはコミュニティセンターに移行しますが、それぞ

れ、礼羽、大桑、水深、樋遣川、志多見、大越につきましては、現況と課題を踏ま

えて、およそ１０年以内の短期的方針と、それ以降の４０年後の中長期的方針を

定めました。それぞれのコミセンについて、短期的方針の中で、例えば、この地区

のコミセンは複数の機能を合わせて再整備を検討するというふうに、一つずつ方

向性を示しているところです。 

今後、コミュニティセンターの所管課であります総合政策部市民協働推進課が、

その短期的方針や中長期的方針を踏まえて、検討を重ね、再整備、あるいは機能

統合や機能移転を検討していくという状況になるかと思います。 

 

福田教育長職務代理

者 

 

人命にかかわることもございますので、よろしくお願いしたいと思います。 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

すべてのコミセンを同じ方向で一斉にやるということは難しいかと思います。

それぞれの地域について、他の公共施設を転用する、あるいは統合する、新設す

るというふうに、ひとつひとつ計画的にやっていかないといけない。耐震性の問

題もある施設ですので、心配な施設ではあるということです。 

 

秋山委員 耐震性についてですが、具体的にどのくらいの震度ですと危ないのでしょうか。

それから、避難経路は確保されているのでしょうか。 

 

渡邉教育長 建物から非難する経路や耐震性につきましては、建築基準法で定められており

ますので、建てられた当時の建築基準法の基準は満たしております。昭和５７年

に耐震制度が大きく変わっておりますので、現在の基準はもっと厳しくなってお

ります。現在の基準では、耐震性がないということです。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

平成２１年に旧公民館の耐震診断を行っておりまして、耐震性の数値が指定さ

れた数値よりも低いということから、耐震性がありませんという判断がされてお
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務取扱 ります。 

鉄骨造り、２階建てという建物になりますが、老朽化している公民館について

は耐震性がないという状況ですので、いつまでもそうした建物を利用していただ

くわけにはいかないということから、市の方でも、今後検討を進めていく予定で

ございます。 

 

渡邉教育長 震度としては震度７が一番大きい震度になりますので、耐震性なしということ

は、震度７では倒壊する可能性があるということになります。 

 

猪俣委員 震度７で倒壊するということですと、コミセンは避難場所には指定されていな

いのでしょうか。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

かつては一時避難所になっておりましたが、現在はすべて学校に移行していま

す。 

猪俣委員 そちらは問題ないということですね。 

私もコミセンを利用しているので伺うのですが、今回、やっとオンラインで施

設の予約ができるようになりました。今までですと窓口で手続きするときに、騎

西地区の利用申請用紙の中では、騎西地区のコミセンしか選べなかったのですが、

オンラインで手続きができるようになると、例えば騎西でも、加須や大利根、北

川辺のコミセンの予約も可能になるということでしょうか。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

４月からインターネットによる公共施設予約ができるようになります。あわせ

て今までどおり、窓口で申請書を手書きで書いて提出するという方法も行います。

窓口での受付は、各施設でもできますし、無人のところは総合支所で受け付ける

ことになろうかと思います。 

この後、追加で提出した議案がございまして、その中でそうした利用申請書の

様式をお示ししておりますが、チェックを入れて場所を選ぶのではなく、それぞ

れの場所を書くような形になっております。ネット上では、スマホやパソコンで、

それぞれの施設を選んで進んでいくような利用申請の仕方になる予定でございま

す。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

それでは、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第１７号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則」は、

原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 
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 【日程第７ 第１８号議案「加須市公共施設予約管理システムの導入に伴う教育

委員会関係規則の整備に関する規則」】 

 

渡邉教育長 日程第７ 第１８号議案「加須市公共施設予約管理システムの導入に伴う教育

委員会関係規則の整備に関する規則」を議題といたします。事務局より説明させ

ます。 

 

平渡文化・学習セン

ター所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共施設オンライン予約システムの導入に伴い、規定の整備をしたいので、こ

の案を提出するものであります。 

４月１日から、公共施設をご利用いただく市民の皆様の利便性の向上と、行政

手続きをオンライン化することにより、窓口での接触機会の低減を図り、感染症

対策のため、公共施設予約管理システムの導入を予定しております。当システム

の導入により、インターネットを用いて、ご自宅のパソコンやスマートフォンか

ら公共施設の予約申請や空き状況確認が行えるようになります。 

対象施設は、各文化・学習センター、市民プラザかぞ、各コミュニティセンタ

ー、田ケ谷総合センター、加須市民体育館をはじめとするスポーツ関連施設等、

合計７９施設となります。 

システムからの予約は仮予約となりますので、仮予約申請後１週間以内に施設

窓口にて本申請を行っていただきます。なお、システム導入後もこれまでどおり

窓口や電話による予約申請もご利用いただけます。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 スポーツ振興課から補足説明はありますか。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

スポーツ振興課から説明します。これまでは体育館条例、あるいは体育館条例

施行規則で、各様式が定まっていました。例えば、体育館条例では、利用申請書は

ありましたが変更申請書がありませんでした。今回、ネット予約システムが導入

されるということで、様式の統一化を図るため、他の施設と同じように変更申請

書を追加しております。 

そのような形で、若干差異があったところも、今回、様式の統一化が図られて

いるところでございます。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪俣委員 団体登録の通知がきていますが、例えば個人で使いたい場合、この事前登録制

のオンラインシステムでは、個人は対象にしてないのでしょうか。 

それから、いろいろな形でデジタル化しているということですが、申請書はネ

ット上でＰＤＦをダウンロードできるようになっているのでしょうか。 

 

平渡文化・学習セン

ター所長 

個人でも申請可能です。その場合は、個人で登録し、ＩＤを発行していただき

ます。 

 

猪俣委員 未成年者、高校生、中学生の利用は。年齢制限はあるのでしょうか。 
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江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

現在も窓口に中学生が来て手続きをして施設利用をしております。登録申請書

と名簿を提出していただくことになりますが、利用可能です。使用料につきまし

ても、そうした名簿を見まして小人料金等を判断しております。 

 

平渡文化・学習セン

ター 

 

ネットに様式を提供するかということですが、ネットで仮予約をしてもらい、

本申請の時に、仮予約で発行される登録番号で確認をして、申請者や利用施設等

が入った申請書を印刷する形になります。 

 

鳥海生涯学習課長 委員さんのご質問は、様式を印刷して、それに手書きで申請したい場合という

ことですね。 

 

猪俣委員 ダウンロードした様式に事前に書いてから窓口に行くということができるのか

なと思いまして。 

 

鳥海生涯学習課長 システムの所管課である市民協働推進課によりますと、現在のところ、ホーム

ページで様式を提供することは考えていないということですので、窓口で申請書

をもらっていただくような形になると思います。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

それでは、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第１８号議案「加須市公共施設予約管理システムの導入に伴う教育委員会関係

規則の整備に関する規則」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第１９号議案「加須市特別支援教育就学奨励費支給要綱」】 

 

渡邉教育長 日程第８ 第１９号議案「加須市特別支援教育就学奨励費支給要綱」を議題と

いたします。事務局より説明させます。 

 

刑部学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加須市特別支援教育就学奨励費支給要綱について定めたいので、この案を提出

するものであります。 

これまで特別支援教育就学奨励費の支給については要綱を定めておりませんで

したが、令和４年１月の「新住民情報システム」の導入によりこちらについても

システムを活用し、認定及び支給事務などの業務を行うことが可能となりました。 

そこで、今回のシステムの導入を契機としまして、支給に関する費目や関係通

知等の様式を整備し、事務の効率化や正確性の向上と手続上の保護者の負担軽減

を図るため、特別支援教育就学奨励費の支給に関し必要な事項を定めるものでご

ざいます。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 
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渡邉教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第１９号議案「加須市特別支援教育就学奨励費支給要綱」は、原案のとおり可

決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 協議事項「令和４年度加須市立幼稚園入園式お祝いのことば及び令

和４年度加須市立小・中学校入学式告辞について」】 

渡邉教育長 日程第９ 協議事項「令和４年度加須市立幼稚園入園式お祝いのことば及び令

和４年度加須市立小・中学校入学式告辞について」、協議いたします。事務局より

説明させます。 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

 

 

 

 

 

刑部学校教育課長 

 

 

 

 

 

・令和４年度加須市立幼稚園入園式お祝いのことば 

 

４月１１日に開催されます入園式での教育委員会からのお祝いのことばになり

ます。 

新型コロナウイルスの感染が広がっていることから、紙で印刷してお渡しする

形になります。 

 

・令和４年度加須市立小学校入学式告辞 

・令和４年度加須市立中学校入学式告辞 

 

小・中学校につきましても、印刷して紙でお配りする形となります。 

よろしくご協議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 例年、「３つの約束」ということで話をしていますが、今回は、その前に「勉強」

ということを入れ、学習ということ、学校は勉強の場であるということを強調し

ました。 

 

遠藤委員 これらの文章を、中学生は自分で読めると思いますが、幼稚園、小学校のお子

さんには、ぜひ保護者から読んでいただくようお話ししていただきたいと思いま

す。 

 

渡邉教育長 意見として学校や幼稚園に伝えてください。 

他にございますか。 

 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、協議を終わりにいたします。 
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事務局はいただいた意見を踏まえて進めてください。 

 

 【日程第１０ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１０ 「その他」でございます。諸般の報告をいたします。 

まず、私から報告いたします。 

・ 加須市立鴻茎小学校暖房設備用灯油流出事故に係る指導について 

渡邉教育長 江原生涯学習部長より、順次報告をいたします。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

・ 第２３回全国高等学校女子硬式野球選抜大会 

 

中里学校教育部長 ・ 令和４年度加須市立小・中学校入学式について 

 

小泉こども局長 

 

・ 樋遣川幼稚園おわりの会について 

 

渡邉教育長 その他に説明を必要とする資料はありますか。 

 

刑部学校教育課長 ・ 令和４年度小・中学校入学式について 

・ 市立各小・中学校の卒業証書授与式について 

・ 令和４年度全国学力・学習状況調査及び埼玉県学力学習状況調査の予定につ

いて 

・ 令和３・４年度、令和４・５年度加須市教育委員会・加須市教育研究会研究委

嘱・公開保育について 

・ 令和４年度当初加須市立小・中学校県費負担教職員の人事について 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

・ 令和３年度「加須市立幼稚園修了証書授与式」及び「加須市立樋遣川幼稚園お

わりの式」について(報告) 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

以上で、令和４年第３回定例会の議事日程は、終了となります。 

次回、令和４年第４回定例会は４月２２日（金）午後１時３０分に開会します。

これをもちまして、令和４年第３回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

  

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和４年４月２２日 
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           教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  秋山 哲也 

 

 

           書  記  岡田 正道 

 

 


